



Musiker aus Peru zu Gast in der Bergstadt

Eine Reise nach Südamerika, genauer gesagt nach Peru, unternahmen gestern Vormittag die Bewohner des Amalie-Sieveking-Seniorenzentrums – und zwar ohne dafür in ein Flugzeug steigen zu müssen: Denn zu Gast waren die Musiker der Gruppe „Hosanna“ aus Peru, die

derzeit – gemeinsam mit Alexander Winkler vom Kinderwerk Lima – in der Kreuzkirchengemeinde zu Gast sind. Diese unterstützt seit vielen Jahrzehnten die Arbeit des Kinderwerks und steht in regem Kontakt mit den Menschen vor Ort. Mit ihrer Musik und ihrem Gesang

nahm „Hosanna“ die Senioren mit auf eine Reise in ihre Heimat – Fotos rundeten den Auftritt ab. Zuvor hatten die Musiker schon die Kinder aus dem Kindergarten „Schatzkiste“ besucht, am Nachmittag folgte dann ein Konzert in der Kreuzkirche. ■ kes/Foto: Zacharias